



Atentado contra Ciro pudo ser 'para afectarnos': AMLO

El presidente López Obrador solicitó una investigación a fondo sobre el atentado contra el comunicador **Ciro Gómez Leyva**, y no descartó que el responsable del ataque haya sido un grupo opositor al gobierno "para afectarnos".

"Se aprovechan de esta situación, del caso de **Ciro Gómez Leyva**, y por eso he anunciado una investigación a fondo para que se analicen todas las posibilidades", dijo y señaló que "la única hipótesis que se debe descartar es que (fuimos) nosotros".

— Diana Benítez / PÁG. 28

"Tenemos problemas con los voceros del conservadurismo", señala el mandatario

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó una investigación a fondo sobre el atentado contra el comunicador **Ciro Gómez Leyva**, y no descartó que haya sido un "grupo opositor al gobierno" en aras de "afectar".

"Se aprovechan de circunstancias lamentables como esta situación de **Ciro Gómez Leyva**. Ya expresamos aquí que nos solidarizamos con él y por eso he ordenado una investigación a fondo. Le he pedido a la jefa de Gobierno (**Claudia Sheinbaum**) que se haga una investigación a fondo para saber qué sucedió, para no descartar ninguna hipótesis", refirió.

Destacó que la primera que debe desestimarse es un ataque del gobierno.

"Nosotros no silenciamos a nadie, somos respetuosos de los derechos humanos, y el principal derecho humano es a la vida, pero sí puede ser un caso vinculado al proceso de transformación que estamos llevando a cabo y que no les gusta a algunos", indicó.

Así, apuntó hacia la oposición. "También el que grupos contrarios a nosotros, para afectarnos, hayan llevado a cabo un acto con esas características. En ese asunto, en este caso en particular, les diría que, además de una vileza, no tendría el efecto que, posiblemente, si existiera esa intención, causaría

PIDE CONFIAR EN LA FISCALÍA CAPITALINA

Ataque a **Ciro Gómez Leyva**, para afectar a 4T, dice AMLO

FOCOS

La decisión. "Si hace falta lo podría atraer [la investigación del ataque] la FGR, pero creo que la fiscalía de la Ciudad de México es confiable; lo va a decidir la jefa de Gobierno", señaló el Presidente.

La crítica. "Dicen que se estigmatiza en las mañaneras, ahora se hacen las víctimas. Yo les recordaría lo que hicieron en sexenios pasados", acusó.

para afectar nuestro gobierno, porque la gente sabe muy bien de que nosotros somos respetuosos de la vida y no nos atreveríamos a hacer una cosa así".

Recordó que se habla de la posibilidad de acción del crimen, dado

un reporte que dio a conocer el comunicador.

Ante ello, el mandatario hizo un llamado a la población para que colabore con la indagatoria.

"Que ayuden: si escucharon algo, vieron algún movimiento, conocen a alguien, si tienen información, con la fiscal (de la Ciudad de México) **Ernestina Godoy**, que es una mujer incorruptible, que le tenemos toda la confianza", sostuvo.

Se le preguntó sobre la posibilidad de que el caso fuera atraído por la Fiscalía General de la República, pero lo minimizó.

El mandatario recordó que el comunicador es de los críticos hacia su gobierno.

"Tenemos problemas con los voceros del conservadurismo, que está, lo digo con respeto, **Ciro, Joaquín López-Dóriga**, (**Denise Dresser**, (**Carlos**) **Loret de Mola**, y **Claudio X. González**, que es empresario", agregó.